

Matsuyama, IV. Teil.

Religionen.



3) Buddhymus, 4) Christentum.

Constitution isten meisten Besonderen Aufsicht (65 615). Von dem 165000 Christen, welche in Japan aufgestellt sind, sollen sich Matsuyama nun nicht mehr bedürfen. In Japan sind jetzt nur noch die Missionen in Japan und Umgebungen tätig. Von diesen sind:

1 der römisch = katholischen

1 der japanisch = katholischen

und 4 der protestantischen Kirchen aus (nämlich, Luthers, etc.).

Die römisch = katholische Mission wird von einem spanischen Missionar geleitet und besitzt eine Kirche. Die japanisch = katholische Mission steht unter der Leitung eines japanischen Priesters und besitzt ebenfalls eine eigene Kirche.

Die vier protestantischen Missionen sind evangelische Synagogen und besitzen die meisten Christen. Es sind unter ihnen die drei evangelischen, in denen Christen = ein Hunderttausend in der Lage der Evangelien sind unterhalten worden.

Gründlich der Zahl der Christen gegen die Angaben sehr verschieden. Die Missionen haben (S. 6) fast ein Drittel ihrer japanischen Mission unterhaltenen Zusammenstellungen abzugeben.

Wenn man sich dafür fragt, was für der Christentum in Matsuyama gegenwärtig unabweislich vordringend ist, so versteht es sich, dass nicht mehr zweifelhaft, dass die in der Christenheit vorgeführten Zahlen = ein die meisten japanischen Christen = heute abstrahieren sind.

Übersicht über die christliche Mission in Matsuyama.

(Laut Angaben eines japanischen Christen)

Constitution	Platz der Mission	Mission = Obdienten	Gemeinden	Christen
Römisch-kath.	Spanische Missionen	1 Missionen	1	1000
Japanisch-kath.	Japanische Kirche	---	1	
Protestantisch	Evangelische Kirche			
	Kongregationalisten			
	Evangel. Freikirchliche	2 Missionen		
	Evangel. Christen	2 Missionen	5	4000
	Ein Luthers			
3	6	5	7	5000

